
子育て
*********************************************************************************

　担当課 子育て応援課　（2021年8月回答）〔8/30～9/3〕

　提案・意見 子供てあて（回答:8月30日時点）

 児童給付金は、非課税じゃないと貰えないのですか？非課税とはどういう事
ですか？

　回答

 お問い合わせいただいた児童給付金は低所得の子育て世帯に対する子育て世
帯生活支援特別給付金（ひとり親世帯以外分）のことでよろしいでしょう
か。この給付金の支給条件にある「非課税」とは、令和３年度の住民税がか
けられていないこと、支払う必要がないことを意味します。支給条件は下記
の「支給対象者」をご確認ください。

【支給対象者】
以下のア、イの要件をどちらも満たしている方
ア.令和３年３月31日時点で、18歳未満の児童（障がい児の場合、20歳未満）
を養育している父母等
イ.収入申告等により令和３年度住民税（均等割）が非課税となっている方ま
たは令和３年１月１日以降新型コロナウイルス感染症の影響を受けて家計が
急変し、住民税非課税相当の収入となった方

 上記のうち、伊勢市の児童手当を受給中の方が、「イ」前段記載の非課税世
帯であることが確認できましたら、市から支給のご案内を差し上げます。課
税世帯であれば、「イ」後段記載の支給要件を確認し、申請をしていただき
ます。詳しくは市ホームページをご確認ください。
（https://www.city.ise.mie.jp/kosodate/gyosei/k_josei/1012676.html）



教育
*********************************************************************************

　担当課 教育総務課　　（2021年8月回答）〔8/30～9/3〕

　提案・意見 学校　（回答:8月31日時点）

 新型コロナウイルスによる換気で新校舎、みなと小、桜浜中、伊勢宮川中、
は換気設備(トイレ、教室、特別教室)がありますが他の学校には理科室しか
換気設備が整ってないから教室に壁つけ用つけたらどうですか、無風のとき
は換気がそれにくいので

　回答

 各学校の換気設備は、近隣に所在する明野駐屯地陸上自衛隊航空学校の影響
が及ぶ、一部の防音仕様校（小俣小学校、中島小学校等の小学校10校及び小
俣中学校等の中学校3校）では熱交換型の換気機器を取り入れているため、常
時換気を行っている状態となっております。また、その他の学校でも行って
いる対策としましては、可能な限り窓を開け、サーキュレーターや扇風機、
空気清浄機を設置するなどして空気の流れを作り、施設内の換気に努めてお
ります。今後も必要に応じさらなる対策を行ってまいります。



教育
*********************************************************************************

　担当課 学校教育課　　（2021年8月回答）〔8/30～9/3〕

　提案・意見
緊急事態宣言下での小学校給食実施について
　　　　　　　　　　　　　（回答:8月31日時点）

 三重県にも緊急事態宣言が出され、学校での対応については、学校設置者の
判断とされています。そのため、小学校においては市の判断になると思いま
す。この感染増加の状況下で登校し、子ども達が集まること自体問題だと思
います。低学年では、オンライン授業や自宅待機が難しいことは理解します
が、給食も実施するとの判断はどのような基準で、どのようにして決められ
たのでしょうか。会食は家族または4人までとなっているはずですが、給食は
どうして安全と言えるのでしょうか。対策を徹底して行うとしても、学校で4
人以下での給食は実現不可能と思いますし、指導される先生方にはうつらな
い・重症化しないとでも言うのでしょうか。また、お子さんを持つ医療従事
者は、どうでしょうか。伊勢市より感染が広がっている鈴鹿市では給食実施
しないとしています。子どもを守ると言うのであれば、感染してからの対策
ではなく、予防対策をしてほしいです。給食実施の根拠と決定過程をお示し
いただければと思います。

　回答

 給食実施の根拠と決定過程について回答させていただきます。
 1～3年生については、一人で自宅においてオンライン授業を受けること、昼
食をとることが難しいであろうということから、児童の学びを保障するため
に、感染防止対策をとりながら午前中の登校し給食をとってから下校するこ
とといたしました。
 給食時の感染対策については、夏季休業前からも、手洗い・消毒の徹底、マ
スクを外して食事をする際は会話をしない、十分な距離をとる等対策をして
まいりましたが、夏季休業明けは、密にならないために可能な限り空き教室
を利用するなど、さらに感染対策の徹底と強化をしていきます。
 給食実施の決定過程ですが、伊勢市教育委員会において、給食提供時の感染
対策や児童たちの状況等を考慮した上で方針を決め、関係部局と協議を行
い、伊勢市として決定しました。
 今後とも、伊勢市の学校教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたし
ます。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 維持課、基盤整備課　（2021年9月回答）〔8/30～9/3〕

　提案・意見 カーブミラー ほか　（回答:9月2日時点）

 2021(令3)5月10日投稿を回顧する。
伊勢市回答）カーブミラーは道路の路側帯の歩道側に基準内の高さで設置し
ておりますとの事です。
質問1）道路の路側帯との事ですが、カーブミラーの設置場所は路側帯でしょ
うか。路側帯とは何cmを言うのでしょう。
質問2）路側帯の歩道側との事ですが、どこに歩道があります。
要望）回答された方は現場を観ておりますか。工事用黒板、写真機に写るも
のさし、写真機を持ち、私が立ち合いしますので路側帯、歩道を指示して下
さい。
質問3）伊勢市の道路拡張の期限ありますか。最終には法廷闘争になるので
しょうか。
質問4）浅間神社前の道路と交差点は整備されました。（県道748）大湊宮町
停車場線への延長はあるのでしょうか。
質問5）延長があるとすると100年位先の話でしょうか、近い将来でしょう
か。

　回答

質問1、2）路側帯は歩行者の通行の用に供し、又は車道の効用を保つため、
歩道の設けられていない道路又は道路の歩道の設けられていない側の路端寄
りに設けられた帯状の道路の部分で、道路標示によって区画されたもので
す。よって、カーブミラーは道路の路側帯に設置しています。路側帯の幅
は、道路形状によって変わります。歩道がない幅員の狭い道路には、歩行者
等の通行スペースを確保するために、白線によって道路端が区分されていま
す。以上、ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。（維持課）
質問3）期限はございません。また、用地の買収につきましては、協議により
合意が得られるよう引き続き努力してまいりたいと考えております。（基盤
整備課）
質問4）浅間神社前の道路につきましては、都市計画道路「高向神田線」とし
て計画されており、旧日赤の北を抜け、県道大湊宮町停車場線に接続する計
画です。（基盤整備課）
質問5）事業の着手時期については未定となっております。（基盤整備課）



その他
*********************************************************************************

　担当課
福祉生活相談センター、市民交流課
　　　　　　　（2021年8月回答）〔8/30～9/3〕

　提案・意見 伊勢市ボランティアセンター ほか（回答:8月30日時点）

 げんここにゅーすを読ませていただきました。
 「伊勢市ボランティアセンター・伊勢市災害ボランティアセンター」が業務
拡充に伴い移転したとありましたが、「福祉健康センター」ではできない業
務拡充の具体的な内容を教えてください。
 げんここるーむはイオンタウン伊勢ララパーク２階にあります。またいせ出
会い支援センターはミタス伊勢の中にあります。それぞれの会場使用料
（ずーっといるので家賃みたいなものか？）は年間いくらになるか教えてく
ださい。

　回答

 伊勢市ボランティアセンターにつきましては、市民活動、また福祉活動の拠
点の一つとして商業施設（イオンタウン伊勢ララパーク）に設置すること
で、ボランティアに興味のない方、別の目的や用件で来店された幅広い年代
の方々にも、ボランティアセンターのことを知っていただく機会となってい
るものと考えています。
 実際に、曜日、時間帯を問わず多数の来客がある施設という集客メリットを
活かし、運営においても、土・日・祝日（年末年始を除く）や平日（木曜日
を除く）についても19時までボランティア相談や福祉に関する総合相談をお
受けしているところです。
 また、今年度からは新たに施設内の店舗と合同のボランティア事業など、施
設の特色を活かした新規事業を計画しているところです。
 今後も、当施設の特性を活かしたボランティア事業の充実及び活動の活性化
など地域活動等の推進に努めますので、ご理解いただきますようお願いいた
します。
 げんここるーむに係る賃借料を含め、ボランティア活動推進事業は社会福祉
法人伊勢市社会福祉協議会に委託しており、令和３年度予算として約
18,300,000円を計上しています。（福祉生活相談センター）

 いせ出会い支援センターの賃借料は、年間1,728,408円（令和2年度）です。
（市民交流課）



その他
*********************************************************************************

　担当課
学校教育課、資産経営課
　　　　　　　（2021年8月回答）〔8/30～9/3〕

　提案・意見 小学校夏季休業明けについて（回答:8月31日時点）

 小学3年生の孫がいます。
 なぜ、1～3年生だけ午前中のみ登校させるのでしょうか。
 最近は10代未満の感染者も増えているのに、感染リスクを承知で登校させる
エビデンスをお教え願いたい。
 また、神宮駐車場も閉鎖とのことですが、当然土日等の市役所駐車場も閉鎖
するんでしょうね？　届出等の業務もあるでしょうから警備員配置して、不
要不急な駐車（特に市外ナンバー車）はお断りする勇気を持ってください。

　回答

 1～3年生だけを午前中登校にすることについてですが、1～3年生について
は、一人で自宅においてオンライン授業を受けること、昼食をとることが難
しいであろうということから、児童の学びを保障するために、感染防止対策
をとりながら午前中の登校をすることといたしました。
 しかし、感染が不安で登校ができない、させたくないというご家庭につきま
しては、オンラインでの授業配信等、各学校のできる範囲で対応するよう伝
えております。
 今後についても、学校の感染対策もこれまで以上に強化するとともに、児童
生徒の学びの保障も確保できるよう、今後も県内や市内の感染状況を踏まえ
対応を考えていきたいと思っております。
 今後とも、伊勢市の学校教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたし
ます。　（学校教育課）

 市役所駐車場につきましては、ご承知の様に、土日等休日におきましても、
戸籍等届出の受付けをしていることに加えまして、今般の緊急事態宣言の発
令期間中は、三重県知事選挙の期間とも重なることから、期日前及び投票日
当日の投票所となっているため、駐車場を閉鎖することができない状況にあ
ります。投票者の駐車スペース確保のため駐車制限をしながら駐車場を利用
していくこととしていますので、ご理解いただきますようお願いいたしま
す。　（資産経営課）



その他
*********************************************************************************

・「市長や知事からのメッセージが何も届きません」について
市の情報は、「広報いせ」をはじめ、市ホームページやケーブルテレビの行
政チャンネル・LINE・フェイスブック・ツイッターなどの様々な手段で、市
民の皆さまにお届けしています。また記者会（新聞社やテレビ局が加盟）へ
も情報を提供して、新聞紙面またはテレビを通じて市の情報を発信していた
だいているところです。この度いただいたご意見を真摯に受け止め、今後も
市民の皆さまに情報が届くように発信を行ってまいりますので、ご理解賜り
ますようお願いいたします。（広報広聴課）

・「国体の中止を求めます」について
国体開催につきましては、新型コロナウイルスの厳しい感染状況を受け、8月
26日に開催中止が決定されました。この度は貴重なご意見をありがとうござ
いました。（国体総務課）

・「今回のまん防に、大台が入って伊勢が入っていない理由」について
三重県まん延防止等重点措置については、三重県が政府に対し適用を要請し8
月20日から三重県全域に適用されました。その中で「特に重点措置を講じる
区域」については、県が保健所単位で指定したものであり、松阪保健所管内
は含まれ伊勢保健所管内は含まれなかったことから、大台町が含まれて伊勢
市が含まれなかったものです。（広報広聴課）

・「朝熊フットボールヴィレッジで」について
伊勢フットボールヴィレッジの利用につきまして、不安な思いをさせてしま
い申し訳ございませんでした。三重県で、まん延防止等重点措置に取り組ん
でいる中、市内スポーツ団体には県外活動の自粛を要請するとともに、市の
スポーツ施設では緊急事態宣言やまん延防止措置等が発出されている地域に
お住まいの方には、来訪の自粛をお願いさせていただいている状況でした。
また、施設利用者全員にチェックリストを提出してもらうなど対策も行って
います。なお、８月25日から9月12日までの期間は、市内での新型コロナウイ
ルス感染症の急速な拡大を受け、スポーツ施設の利用を停止する対策を実施
しています。（スポーツ課）
【公開時追記】緊急事態宣言の延長により、施設の利用停止または休館等の
期限が令和3年9月30日まで延長となりました。

・「学校は、オンラインにはならないのでしょうか」について
伊勢市内小中学校で1人1台タブレットが配備され、オンライン通信可能な環
境が整っております。
学校では、感染対策を行いながら教育活動を実施しております。密を避け、
感染拡大につながらないように集会等、校内でもオンラインを活用している
ところです。オンライン授業については、今後の感染状況を見ながら対応さ
せていただきます。（学校教育課）

・「こういう意見を述べる場が、どこにあるのかわかりません」について
今回ご投稿いただきましたホームページ上の「市政への提案箱」や、市役所
や総合支所などに設置の「市政への提案箱」への投函、また、市のホーム
ページの各ページ下部に設けております「このページに関するお問い合わ
せ」をご利用いただき、ご意見をお寄せください。各課へ直接お電話いただ
いても結構です。なお、三重県においては、県政に対するご意見等を受け付
ける「県民の声・さわやか提案箱」がございますので、詳しくは三重県の
ホームページをご覧いただくか、三重県戦略企画部広聴広報課（電話：059-
224-2647）へお問い合わせください。（広報広聴課）

　提案・意見 コロナ対策について　（回答:9月3日時点）

 市町や知事に、どこで意見をあげたら伝わるのかわからないので、ここを見
つけました。
 2歳の双子を育てています。買い物は、宅配で済ませ、買い出しはいきませ
ん。支援センターも、コロナが増えて、怖いので家にいます。友人と会った
のはコロナ前。外食0。この生活が1年半、もう限界です。市民はこんな生活
をしているのに、観光客がたくさん。連休は怖くて窓もあけれない。
 言いたいことは、市長や知事からのメッセージが何も届きません。子育て中
で、テレビオフ、ケータイオフの状態で、どんな対策をなされているのか、
知る術がありません。まん防や、なんたら宣言など、第4波の時には、措置さ
れていることすら知りませんでした。全く声が届いていないことを知ってく
ださい。
 国体の中止を求めます。伊賀や鈴鹿の市長を支持します。
 今回のまん防に、大台が入って伊勢が入っていない理由を教えてください。
説明がいると思います。
 朝熊フットボールヴィレッジで、お盆期間に神戸や、奈良のクラブが来てい
ました。三重県で、独自の宣言をしているのに、市はご存知なかったので
しょうか。こういう子たちが2学期から学校に行くのが、自粛続きの市民から
したら脅威です。ダンスのイベントもありましたし、市はどう考えていたの
でしょうか。
 学校は、オンラインにはならないのでしょうか？
 こういう意見を述べる場が、どこにあるのかわかりません。教えてくださ
い。Twitterをしていないので、本当に、市や県のメッセージも伝わらない
し、自分の意見も届きません。こういう人たちは、たくさんいるのでは。
声が届くことを願っています。

　回答



　担当課
広報広聴課、国体総務課、スポーツ課、学校教育課
　　　　　　　　（2021年9月回答）〔8/30～9/3〕

・「市長や知事からのメッセージが何も届きません」について
市の情報は、「広報いせ」をはじめ、市ホームページやケーブルテレビの行
政チャンネル・LINE・フェイスブック・ツイッターなどの様々な手段で、市
民の皆さまにお届けしています。また記者会（新聞社やテレビ局が加盟）へ
も情報を提供して、新聞紙面またはテレビを通じて市の情報を発信していた
だいているところです。この度いただいたご意見を真摯に受け止め、今後も
市民の皆さまに情報が届くように発信を行ってまいりますので、ご理解賜り
ますようお願いいたします。（広報広聴課）

・「国体の中止を求めます」について
国体開催につきましては、新型コロナウイルスの厳しい感染状況を受け、8月
26日に開催中止が決定されました。この度は貴重なご意見をありがとうござ
いました。（国体総務課）

・「今回のまん防に、大台が入って伊勢が入っていない理由」について
三重県まん延防止等重点措置については、三重県が政府に対し適用を要請し8
月20日から三重県全域に適用されました。その中で「特に重点措置を講じる
区域」については、県が保健所単位で指定したものであり、松阪保健所管内
は含まれ伊勢保健所管内は含まれなかったことから、大台町が含まれて伊勢
市が含まれなかったものです。（広報広聴課）

・「朝熊フットボールヴィレッジで」について
伊勢フットボールヴィレッジの利用につきまして、不安な思いをさせてしま
い申し訳ございませんでした。三重県で、まん延防止等重点措置に取り組ん
でいる中、市内スポーツ団体には県外活動の自粛を要請するとともに、市の
スポーツ施設では緊急事態宣言やまん延防止措置等が発出されている地域に
お住まいの方には、来訪の自粛をお願いさせていただいている状況でした。
また、施設利用者全員にチェックリストを提出してもらうなど対策も行って
います。なお、８月25日から9月12日までの期間は、市内での新型コロナウイ
ルス感染症の急速な拡大を受け、スポーツ施設の利用を停止する対策を実施
しています。（スポーツ課）
【公開時追記】緊急事態宣言の延長により、施設の利用停止または休館等の
期限が令和3年9月30日まで延長となりました。

・「学校は、オンラインにはならないのでしょうか」について
伊勢市内小中学校で1人1台タブレットが配備され、オンライン通信可能な環
境が整っております。
学校では、感染対策を行いながら教育活動を実施しております。密を避け、
感染拡大につながらないように集会等、校内でもオンラインを活用している
ところです。オンライン授業については、今後の感染状況を見ながら対応さ
せていただきます。（学校教育課）

・「こういう意見を述べる場が、どこにあるのかわかりません」について
今回ご投稿いただきましたホームページ上の「市政への提案箱」や、市役所
や総合支所などに設置の「市政への提案箱」への投函、また、市のホーム
ページの各ページ下部に設けております「このページに関するお問い合わ
せ」をご利用いただき、ご意見をお寄せください。各課へ直接お電話いただ
いても結構です。なお、三重県においては、県政に対するご意見等を受け付
ける「県民の声・さわやか提案箱」がございますので、詳しくは三重県の
ホームページをご覧いただくか、三重県戦略企画部広聴広報課（電話：059-
224-2647）へお問い合わせください。（広報広聴課）



その他
*********************************************************************************

　担当課 福祉総務課　（2021年9月回答）〔8/30～9/3〕

　提案・意見 ヘルストロンについて（回答:9月1日時点）

 8/25～9/13（当面）福祉健康センターのヘルストロンの部屋が閉じられてい
ます。永年ヘルストロンのおかげで血液の流れがよくなって肩こりなどがな
くてよかったのに、閉じられて、何となく血の流れが悪いように感じていま
す。ヘルストロンのかかる場所では密をさけ話しもしないでいるので感染の
心配はないと思うので、早急に開いて頂けるようお願いします。

　回答

 平素は、福祉健康センターをご利用いただきありがとうございます。
 現在、全国で新型コロナウイルスの感染が拡大しており、感染者の急増に歯
止めがかからない状況にあります。このため、伊勢市では感染拡大防止の観
点から、市の施設を令和3年8月25日から令和3年9月12日までの間、利用停止
または休館等とすることとなり、福祉健康センターも利用停止とさせていた
だいております。
 なお、令和3年9月13日以降の対応につきましては、新型コロナウイルス感染
症の今後の感染の広がりを見ながら、適宜見直すこととなっております。
 ご不便をおかけしますが、新型コロナウイルス感染拡大防止へご理解とご協
力をよろしくお願いします。

【公開時追記】
緊急事態宣言の延長により、施設の利用停止または休館等の期限が令和3年9
月30日まで延長となりました。


